

Creado grupo parlamentario colombiano de amistad con Cuba



Bogotá, 15 mar (RHC) La Cámara de Representantes de Colombia creó por resolución el Grupo Parlamentario de Amistad con Cuba, en presencia del vicepresidente de ese órgano legislativo, Miguel Ángel Pinto y del embajador de la nación caribeña, José Luis Ponce.

La ceremonia de constitución tuvo lugar en el Salón Protocolario de la presidencia de la Cámara baja, donde estuvieron presentes la mayor parte de los miembros de la nueva organización solidaria, en representación de los partidos que conforman esa instancia del Congreso.

En la resolución se resaltan las relaciones democráticas, políticas, culturales y de hermandad entre la Cámara de Representantes de Colombia y la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba.

Los diputados colombianos y cubanos se proponen emprender a partir de este momento un amplio intercambio de información y de experiencias comunes, así como dinamizar los contactos de legisladores de ambas naciones, se expresa en el texto.

(Agencias de Información)



Radio Habana Cuba